

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Studierende,

sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

nach fünf intensiven und wertvollen Jahren in der Schulleitung werde ich mit 1. September 2025 eine neue Aufgabe in der Bildungsdirektion Wien übernehmen.

Da mein Wechsel bereits vor dem ersten Schultag wirksam wird, verabschiede ich mich auf diesem Wege. Auch wenn ich mich auf mein neues Betätigungsfeld freue, ist mein Herz doch schwer, denn ich war unglaublich gern Schulleitung dieser besonderen, kreativen, herzlichen, bunten Schulgemeinschaft.

Die interimistische Leitung wird **Frau Elisabeth Dittrich, MA** übernehmen und ich danke ihr dafür sehr, weil ich weiß, dass sie das mit großer Umsicht, Erfahrung und Kompetenz tun wird.

Für die gute Zusammenarbeit, das Vertrauen, die vielen Gespräche und das gemeinsame Leben hier in unserem Haus in den vergangenen fünf Jahren möchte ich mich von Herzen bedanken. Es war mir eine Freude und ein Privileg, für eine Weile diese Schule leiten zu dürfen, und ich freue mich, als Gast wiederzukommen zu dürfen.

Darum sage ich: Auf Wiedersehen und bis bald!

Mag. Karin Hochmeister